

Reconocen a entrenadora de basquetbol con el Premio Mujer Tec 2023



Atzimba Vázquez, entrenadora del [Tec campus Aguascalientes](#), fue galardonada con el [Premio Mujer Tec 2023](#) en la categoría de **Deporte y Gestión Deportiva** por su trabajo a favor de la igualdad de género.

Dicho premio es otorgado por el Tec de Monterrey y reconoce la trayectoria, los méritos y el talento de las mujeres en el Tec, que generan un impacto positivo en la sociedad.

“Mi meta es impactar en el basquetbol femenino, no solo dentro de los eventos deportivos sino en la vida de mis estudiantes y que ellas, puedan trascender en cualquier ámbito en el que se desarrollen”, expresó la galardonada.

La importancia de la igualdad de género en el basquetbol

La entrenadora **explicó que lo que busca con sus acciones es disminuir las barreras de género** dentro de las ligas de basquetbol y generar un impacto en pro de la sociedad.



/> width="1366" loading="lazy">

Estas acciones involucran el crear una red de apoyo entre entrenadoras de diferentes universidades, fomentar el basquetbol femenino y proporcionar herramientas que le a las estudiantes más oportunidades en la vida.

Esta inquietud nace a raíz de las experiencias que ha tenido la entrenadora a lo largo de su carrera profesional.

Ha enfrentado diversos retos que la han hecho crecer y visualizar lo que quiere cambiar dentro de las ligas deportivas.

“Mientras pueda, voy a defender lo que creo que es justo con el fin de eliminar las barreras de género dentro de las ligas de basquetbol”, compartió Atzimba.

Para la galardonada, **la brecha de apoyo deportiva entre la rama varonil y femenino siempre ha sido muy perceptible**, al igual que la diferencia numérica entre entrenadores y entrenadoras.

“Desde que era jugadora notaba que eran muy pocas entrenadoras en comparación con los entrenadores y al llegar a las universidades la diferencia se hacía aún más grande”, compartió la entrenadora Atzimba.



/> width="1366" loading="lazy">

Asimismo, mencionó que **las oportunidades de coincidir con más entrenadoras son pocas** y que el hecho de **crear una red de apoyo entre ellas es algo que le agrega mérito** al trabajo que se hace día con día.

“Somos minoría, pero somos suficientes... las entrenadoras que estamos, somos de mucho valor por nuestro trabajo. Entre nosotras nos valoramos y apoyamos”, puntualizó la galardonada.

Mencionó que ser entrenadora no es una tarea fácil, sin embargo, **busca predicar con el ejemplo** para que sus estudiantes sean buenas personas, hijas, ciudadanas y por consiguiente, buenas deportistas.

“Se trata de empoderarlas y hacerles saber que el esfuerzo que hacen día con día no se queda en la cancha sino que trasciende más allá del deporte”, señaló Atzimba.

Su experiencia como jugadora

Su experiencia en el basquetbol como **jugadora desde los 14 años** la ha llevado a tener un **amplio panorama del ambiente deportivo**, perspectiva que ha moldeado y complementado su forma de enseñanza.

“Como jugadoras a veces no se entiende el proceso de las cosas, se piensa que las cosas llegan con el tiempo, pero como entrenador aprendes que es importante estar lista para tomar las

oportunidades cuando se presenten y eso se logra a través del esfuerzo”, puntualizó la entrenadora.

“Tenemos que pararnos y hacernos notar, no solo porque valemos como mujeres sino porque somos buenas en lo que hacemos” .-Atzimba Vázquez.

Su disciplina dentro y fuera de la cancha; así como su pasión por su trabajo la han llevado a obtener resultados favorables en torneos deportivos con el equipo representativo femenino del [Tec campus Aguascalientes](#) .

Asimismo, ha sido convocada como parte del staff de entrenadoras de la Selección Nacional Universitaria Femenil para participar en la Universiada Nacional.

Formó parte de las cinco mujeres a nivel nacional en la Liga ABE (Asociación de Básquetbol Estudiantil), la más importante de México.

Para ella, el basquetbol es el amor de su vida, su familia un gran pilar pues la han apoyado incondicionalmente y sus estudiantes son su segunda familia.

“Tenemos que pararnos y hacernos notar, no solo porque valemos como mujeres sino porque somos buenas en lo que hacemos”, compartió Atzimba Vázquez.



/> width="1366" loading="lazy">

Para **Juan Carlos Guerra**, líder atlético y deportivo de campus Aguascalientes, **es un orgullo el que ella haya ganado este premio.**

“He logrado verla crecer como persona y a nivel profesional. Como campus, hemos sido parte de ese crecimiento y por eso me enorgullece”, compartió el líder atlético.

Para él, **el deporte femenino es un área que va en proceso de crecimiento y tenemos que ayudar a que se desarrolle.**

“Parte del proyecto deportivo del Campus, es tener más perfiles como Atzi, un perfil sobresaliente tanto personal como deportivamente”, expresó Juan Carlos Guerra.

Finalmente, **la entrenadora comparte para CONECTA que el primer paso para lograr las metas y objetivos es amar lo que se hace día con día.**

“Soy muy afortunada de hacer lo que más me gusta en el mundo... amar lo que haces hace que las dificultades sean más sencillas de sobrellevar y el camino que se recorre en cada meta, es lo que se queda grabado”, manifestó la entrenadora.

SEGURO QUERRÁS LEER ESTO

Y TAMBIÉN